

Hau endlich ab, Corona!  
Ich will wieder zu Oma!  
Ich will mit meinen Freunden spielen  
und nicht allein im Garten wühlen!  
Hau endlich ab, Corona!

Ich darf nicht mehr zur Schule und ich hätte nie geglaubt,  
dass mir der Ausfall dieser Schule mal die Nerven raubt.  
Ich will wieder zum Fußball mich mit andren Spielern messen.  
Ich will mit meinen Freundinnen ein großes Eis aufessen.

Hau endlich ab, Corona!  
Ich will wieder zu Oma!  
Ich will mit meinen Freunden spielen  
und nicht allein im Garten wühlen!  
Hau endlich ab, Corona!

Ich habe keine Lust mehr unser Klopapier zu horten.  
Ich will nicht ständig hören: „Du gehst nicht zu andren Orten.“  
Mein Zimmer ist schon aufgeräumt und dreimal umgedreht.  
Auch wenn die Eltern meinen, dass das noch viel besser geht.

Hau endlich ab, Corona!  
Ich will wieder zu Oma!  
Ich will mit meinen Freunden spielen  
und nicht allein im Garten wühlen!  
Hau endlich ab, Corona!

Ich will nicht jeden Tag mehr immer online Dinge machen.  
Ich will mal wieder ganz persönlich über Witze lachen.  
Ich will mal wieder richtig über unsern Schulhof rennen.  
Und nicht allein zu Hause vor der Flachbildglotze pennen.

Hau endlich ab, Corona!  
Ich will wieder zu Oma!  
Ich will mit meinen Freunden spielen  
und nicht allein im Garten wühlen!  
Hau endlich ab, Corona!